

## **pepper erhält Umweltpreis der Bayerischen Landesstiftung**

**Denkendorf, 11.10.2022** – Am 10. Oktober 2022 erhielt die pepper motion GmbH den Umweltpreis 2022 der Bayerischen Landesstiftung. Die Stiftung zeichnet jedes Jahr hervorragende Leistungen auf kulturellem und sozialem Gebiet sowie auf dem Gebiet des Umweltschutzes aus, die einen engen Bezug zu Bayern haben. Im Rahmen des Festakts anlässlich des 50-jährigen Bestehens der Bayerischen Landesstiftung wurde auch der Umweltpreis 2022 von Dr. Florian Herrmann, MdL, Leiter der Staatskanzlei und Staatsminister für Bundesangelegenheiten und Medien, an pepper CEO Andreas Hager übergeben. Die Würdigung der Preisträger für den Bereich Umwelt nahm Dr. Christian Mikulla, Präsident des Bayerischen Landesamts für Umwelt, vor.

Nach ausführlicher Prüfung ist Mitte Juli 2022 die Wahl des zuständigen Auswahlausschusses, für den mit 10.000 Euro dotierten Umweltpreis, auf pepper gefallen, nachdem das Landratsamt Eichstätt das Unternehmen mit Sitz in Denkendorf vorgeschlagen hat. pepper nehme eine Vorreiterrolle bei der technischen Umrüstung von Diesel- hin zu E-Nutzfahrzeugen ein und sei ein Musterbeispiel für die Innovationskraft bayerischer Unternehmen.

„Im Namen des gesamten pepper Teams möchte ich mich herzlich für diese Auszeichnung bedanken – wir nehmen den Umweltpreis mit großer Freude entgegen. Nachhaltiger Umwelt- und Klimaschutz sowie Ressourcen- und Energieeffizienz sind wichtige Säulen unseres gesamten unternehmerischen Handelns. Mit unserer innovativen Retrofitting-Lösung zur Elektrifizierung des Nutzfahrzeugsektors „made in Bavaria“ leisten wir einen aktiven Beitrag zur erfolgreichen Umsetzung der Mobilitätswende und somit der Transformation hin zu Zero-Emission und CO<sub>2</sub>-Neutralität“, so Andreas Hager, CEO pepper.

### **Preis honoriert Schlüsseltechnologie für erfolgreiche Verkehrswende**

Ausgezeichnet wurde pepper für ihre innovative Elektrifizierungslösung, die einen schnellen und kosteneffizienten Einstieg in die Elektromobilität ermöglicht. Mit dem retrofit Kit werden gebrauchte Dieselnutzfahrzeuge umgerüstet und erhalten ein zweites Leben als emissionsfreie Elektronutzfahrzeuge. Das pepper Konzept zur Elektrifizierung bestehender Nutzfahrzeugflotten ist sowohl nachhaltig als auch wirtschaftlich und bietet kurzfristige Verfügbarkeit für die gängigen Bus- und LKW-Modelle in Serienqualität.

## Über die pepper motion GmbH

pepper – electrifying transportation! Das deutsche, privat finanzierte Unternehmen mit Sitz in Denkendorf und Büros in Garching bei München, Paderborn und Wien beschäftigt mehr als 100 Mitarbeiter\*innen.

Als erster digitaler OEM weltweit (ohne eigene Lagerhaltung und Fertigung) bietet pepper innovative Lösungen für die Elektrifizierung (Retrofitting) von gebrauchten und neuen Nutzfahrzeugen wie Lastkraftwagen im Verteilerverkehr, Bussen im öffentlichen Personennahverkehr (ÖPNV) sowie kommunalen Fahrzeugen an. pepper ist ISO 9001 zertifiziert und gewährleistet als einziger Anbieter von Umrüslösungen Betriebssicherheit nach internationalen Standards der Automotive Industrie wie funktionale Sicherheit ISO 26262. Ein internationales Partnernetz garantiert Service und Verfügbarkeit in Europa.

Mit seinem ganzheitlichen Ansatz bis hin zu Telematik, Ladeinfrastruktur, Flottenmanagement und autonomem Fahren konzipiert das Unternehmen schnell umsetzbare und kosteneffiziente Lösungspakete für den nachhaltigen Mobilitätswandel und ein „Second Life“ von bestehenden Nutzfahrzeugen. Es unterstützt effektiv die Umsetzung der CO<sub>2</sub>-Einsparziele gemäß europäischem Green Deal Abkommen und der seit Mitte 2021 geltenden Clean Vehicles Directive. pepper wurde mit dem Deutschen Mobilitätspreis (2018) und dem österreichischen VCÖ Mobilitätspreis (2019) ausgezeichnet sowie zu einem der Top 50 Startups in Europa im Bereich Mobilität gewählt (2020, EUSP).

Die Tochtergesellschaft pepper motion Austria GmbH mit Sitz in Wien ist das Software-Entwicklungszentrum der pepper Gruppe. In Frankreich, Italien und Polen ist pepper mit weiteren Vertriebsstandorten vertreten.

Weitere Informationen: [www.peppermotion.com](http://www.peppermotion.com)

### Pressekontakt:

360°communications GmbH

E-Mail: [peppermotion@360communications.de](mailto:peppermotion@360communications.de)

Tel: +49 89 5436994 00

### Bildmaterial – Bildnachweis Bayerische Landesstiftung:

Bild 1: 2022-10-11\_Bayer\_Umweltpreis\_pepper\_01, v.l.n.r.:

Dr. Florian Herrmann, MdL, Staatsminister, stellv. Vorsitzender der Bayerischen Landesstiftung  
Andreas Hager, CEO pepper motion GmbH

Bild 2: 2022-10-11\_Bayer\_Umweltpreis\_pepper\_02, v.l.n.r.:

Roland Mäusl, Geschäftsführer 360°communications GmbH

Dr. Christian Mikulla, Präsident des Bayerischen Landesamts für Umwelt (LfU)

Andreas Hager, CEO pepper motion GmbH

Christian Speth, Wirtschaftsförderung Landkreis Eichstätt

Dr. Florian Herrmann, MdL, Staatsminister, stellv. Vorsitzender der Bayerischen Landesstiftung

Tanja Schorer-Dremel, MdL